

COVID ET ...

# MÉDECINE

Ce document médical est polémique, il ne vous aidera pas à guérir d'une maladie particulière.

Cette année 2020 marque un tournant, comme l'a si curieusement annoncé notre Président. « *Nous sommes en guerre* », mais une guerre nouvelle dont on ne connaît rien ! Qui fait la guerre à qui ? Et pourquoi ? Quels sont les enjeux ? « *Les choses* » s'éclaircissent pour le public, par l'intervention quotidienne des politiques en Médecine pendant des mois. Tous les jours, nous avons eu droit à des commentaires médicaux autour du risque de contamination virale. On nous intime l'ordre de ne pas nous affoler, mais de redoubler de vigilance pour une contamination éventuelle. « *Pas de panique* » nous répète-t-on en boucle, mais on

enchaine sans arrêt sur des statistiques alarmantes de victimes, avec des comptabilités qui s'avèrent fausses quelques heures plus tard... ! Et, *sous d'autres aspects*, les médias continuent, en toute impunité aujourd'hui ! Et « *on* » martèle sans arrêt des inepties médicales en forme de vérité scientifique ! **Les Médecins n'ont pas droit aux micros** ! Seuls parlent les urgentistes, les biologistes, les chercheurs, les réanimateurs, les chirurgiens et les bureaucrates ; tous « *grands savants* » qui ne connaissent pas la Médecine ! Le business est partout, l'incompétence, le désordre et l'irresponsabilité aussi. On a organisé le « *Grand Spectacle* » autour du seul Médecin de l'affaire, le Professeur Raoult, (*Oublié en 2023-2025 !*) on lui a fait une forme de procès stalinien, devant des « *Commissions* » de l'Assemblée Nationale ou du Sénat. Et **aucune information médicale n'est donnée au public**. Seule est martelée l'obligation de respirer dans un masque sa propre respiration, de détruire la protection de la peau des mains par un « *gel hydro alcoolique* » et de refuser la convivialité. Rien vers le bon sens, la santé et la liberté. Rien vers **l'aseptisation de l'air** et des poussières des espaces collectifs, et omerta complète sur **la vitamine C**. La France est tombée sous l'influence d'une sous-culture anglo-américaine, dont le virus, plus médiatique qu'infectieux, révèle la réalité.

## PLUS RIEN « COMME AVANT » ?

Si vous le pouvez, essayez de vous renseigner sur l'organisation de « *La Santé* » aux USA. Comme la majorité des Français, vous n'avez sans doute pas les moyens de vous payer le voyage et de vous plonger pendant des mois dans la réalité américaine, mais vous pouvez vous renseigner en restant dans votre fauteuil de téléspectateur français. Votre œil doit rester vigilant, observateur des détails, et votre intelligence doit rester aux aguets, prête à comprendre la signification de tout ce que l'on vous montre en abondance. Les séries américaines dominent les médias en France. Regardez-les attentivement, quel que soit leur genre. Toujours elles évoquent la Médecine au tournant des épisodes ! Que comprenez-vous ?

Le but de ce travail est d'aider toute personne de bonne volonté à retrouver les compétences des Médecins d'avant le « *Boom des Maladies Chroniques* ».

Oscar Glutenberger-2021 - 2024 - 2025.

## COMMENT SE SOIGNENT-ILS ?

Comment les Américains se soignent-ils ? Jacques Benveniste, le savant qui a découvert le « **PAF ACETER** » et la « **LA MÉMOIRE DE L'EAU** », et qui a vécu longtemps dans ce pays, disait que les USA étaient « *un baigne social* ». Il ne s'étendait pas sur la chose, mais tout le monde sait aujourd'hui que « *le public US* », c'est à dire « *tous les citoyens* », a la possibilité d'aller au dispensaire de la ville, qui, s'il ne peut pas régler le problème au niveau de l'équipe de super-infirmiers qui y est salariée, oriente vers un spécialiste dont les honoraires sont couverts par l'Assurance privée du malade. On sait aussi que l'ambulance qui vous a ramassé sur la route après un accident, vous y rejette quel que soit votre état, si vous n'êtes pas couvert par une assurance santé. Le Médecin Généraliste d'exercice libéral existe aussi là-bas, mais ses soins sont réservés aux familles bourgeoises dotées de très gros moyens financiers. Cette organisation, imposée à leur pays après la Grande Crise de 1929, est le modèle des équipes politiques qui gouvernent la France par alternance depuis plus d'un demi-siècle, toutes couleurs confondues. Chez nous, on fait les choses progressivement pour ne pas effaroucher les Français qui pensent encore par eux-mêmes.

## DÈS L'ARRIVÉE DE NOTRE PRÉSIDENT...

... en 2017, notre Ministre de la Santé et des Solidarités, annonçait, avec l'obligation d'injecter onze vaccins à nos enfants, cette nouvelle organisation de la Santé Publique. Officiellement, c'était pour « *faire face aux déserts médicaux* », ceux que l'Administration Française avait sournoisement préparés pendant les soixante années précédentes. La formation de « *paramédicaux à exercice particulier* », ou d'autres dénominations équivalentes, (I.P.A.) était annoncée. Ces paramédicaux « *Supers* », seront chargés de faire la « *bobologie* » comme ils disaient, et l'orientation vers le spécialiste. (*Et jamais ils n'ajoutaient les trois mots clés : « **comme aux USA** ».*) En 2025, il semble que l'on parle moins de ces « *nouveautés* » en forme de recul brutal de la qualité de l'exercice médical, mais que l'élargissement du numérus clausus des Facultés de Médecine soit une façon d'y arriver discrètement comme toujours.

## LA MÉDECINE DEVIENT UN LUXE !

Consulter un Médecin Généraliste « *qui s'occupe de vous* », qui vous écoute et vous donne soins, traitements et conseils santé sur son temps de consultation, n'est plus envisageable en France pour « *Monsieur-Tout-Le-Monde* ». Curieux pour un pays voltairien revendiqué, socialiste de fait, et profondément attaché à sa « *Liberté* », de s'être laissé encager et dépouiller de sa Médecine de cette façon ! Et nous ne parlons même plus du défunt « *Médecin de Famille* » de la fin du XX<sup>e</sup> Siècle ! (*Les autres plaquettes du site développent largement ce problème.*) Et pourtant les médias déversent tous les jours devant nos yeux, des flots ininterrompus de luxe médical ! On montre des microscopes, des appareils neufs rutilants avec leurs tubulures, dans un milieu stérile et des salles ripolinées, avec du personnel en « *charlotte* » qui s'affaire de tous côtés... ! C'est le Pérou en France ! Oui, mais pendant qu'on traite les urgences et que l'on fait de la chirurgie de pointe, on laisse grossir le « *Boom des Maladies Chroniques* ».

## LE MALADE N'EST PAS « UN SUJET » !

Le malade devant son médecin ne peut pas être « *un sujet d'expérimentation scientifique* » sur lequel Le Grand Laboratoire Pharmaceutique essaie, grandeur nature, le dernier vaccin de sa fabrication, la dernière *molécule de La Recherche* à Breveter. Rappelons qu'il n'y a **pas une seule molécule** pour guérir un malade chronique. (*Quant-aux maladies aiguës... ?*)